



Tereso Medina Ramírez (Diputado – PRI)

Entrevista con Mario O. Beteta

“El lunes 13 terminó el Parlamento Abierto que durante 5 sesiones, una por semana, se estuvieron escuchando distintas voces. Al principio el sector empresarial tenía sus dudas, pero ya en este momento, en las últimas dos sesiones del parlamento, el sector empresarial dio una señal de apertura, sí estamos de acuerdo en la reducción de la jornada de 48 a 40 horas. Lo que tenemos que hacer y esa es la gran tarea, es ver el cómo, porque algunos dicen que el tema de jornada puede contraponerse con la productividad”.

<https://drive.google.com/file/d/19rqEAjK5e-F3qjt3UbhuTt7JbPEQ8Ccc/view>